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@称星：这价格已经属
于便宜了。

@姝姝：这个不是按时
间长短来收费的好吧。

@蝴蝶兰：对于能很快
解决鱼刺卡喉的医生应该
是谢谢呀，这么快解决了你
的痛苦，怎么还吐槽了呢？

@悠闲一族：个人观
点，能救命的都不贵。

@。。。。。。：专业人做专
业事，价格也有明码标价，
是不是卡个鱼刺把你喉咙
拉开才算物超所值？

@齐天大圣：医生为了
能顺利取出鱼刺这功夫也
不是一天练成的。

@幸福的葱：据说外国
医生没这个手艺，所以老外
都不吃带刺的鱼，不然都不
知道怎么操作。在中国现
在只收这么点，偷着乐吧。

@nice 的天山童姥：自
己对着镜子拔，不花钱。

穆嵩（化名）曾是四川沐川县一名拥有15万
粉丝的主播。2019年，他受粉丝指使，从四川乘
飞机到陕西取一个行李箱，路费报销，事成之后会
给他2万元酬谢。穆嵩带着行李箱走出干洗店，
随即被布控在现场的警方抓获。警方从该行李箱
中查获5罐疑似毒品，共计净重3255.17克，经鉴
定，5 罐疑似毒品中均检出海洛因，含量为
53.4%-53.9%。2021年 8月 23日，西安中院以

“非法持有毒品罪”判处穆嵩无期徒刑。穆嵩上诉
后，陕西省高院发回重审。重审后，西安中院仍以

“非法持有毒品罪”判处穆嵩无期徒刑，穆嵩表示
不服，再提上诉。

（来源：澎湃新闻）

@苦尽甘来程立卫：寄快递时没检查吗？
@晴空5688：要是在本地帮忙取东西我觉得

很可能冤枉的。可是这是跨几个省去拿啊，这种
事情居然没怀疑就去做？正常人不是报警吗？

@沧海微波：他对可能的毒品心知肚明，但对
高额“打赏”的贪心促使他选择了继续。

@Henry He：还是那句话，天上不会掉馅饼，
明显离谱的非正常报酬，其中必有蹊跷。

@JACK DAWSON：归根结底，天下没有免
费午餐。

取一个快递就给2万元的酬谢，这种天上掉
馅饼的事，明显异常啊。更何况，什么快递需要重
金托人跨省取？事出反常必有妖。穆嵩咬死自己

“不知情”，就能逃脱法律的处罚吗？那可不一
定。法律明确规定，这种情况“应认定为其应当知
道自己所实施的是走私、贩卖、运输毒品行为”。
毒品离普通人的生活并不遥远，做事都要留个心
眼，发现异常立即报警。

@天：就算是路过发现这屋子，感觉是“鬼屋”，那也不
应该闯入并盗窃他人财物。“鬼”同意了吗？

@菲：网络造谣成本太低了，应该要有严厉的处罚制
度，否则那些为了博眼球博流量，虚构捏造谣言的博主会屡
禁不止啊！

@香水百合：这家人太有钱了，5万元的手表都不当回
事，任它放在无人居住的房子里，心大得有点怀疑哦。

女子花52元取鱼刺称“医院赚大钱”，遭网友回怼

看似轻而易举，背后是竭尽全力

近日，一位四川女子发帖吐
槽，称自己“因为鱼刺卡喉去医院
挂急诊，总共10分钟手术费花了
52元，原来医院才是赚大钱的地
方”。原本是想质疑医院收费不合
理，但在评论区却“翻了车”，被众
多网友怼了回去，称她的质疑不合
理。这名女子还晒出了自己的急
诊挂号单以及收费单：普通门诊诊
查费2元、耳鼻咽喉科急诊17元，
手术费52元，总共71元，时间为晚
上11时06分到11时 16分，确实
只有10分钟。记者从事发医院了
解到，取鱼刺的收费价格是有据可
查的，并没有乱收费。相关专业医
生也表示，直接取出鱼刺花费不
多，但严重的鱼刺卡喉可能致命，
需要两三百元到五六千元不等。

（本报昨天A08报道）

鱼刺卡喉可轻可重，好在当事女子直接就取出了，特殊位置的鱼刺卡喉严重时甚至可以
危及性命，这就不是钱能衡量的事了。有时候，你以为的轻而易举，是别人的竭尽全力。挂
急诊52元取鱼刺到底贵不贵，大家心里有数，但别的一些引发质疑的案例也不在少数。至
于医疗费用高不高，有时候涉及的内容很专业，对公众来说隔行如隔山，讨论起来没必要先
下结论，不妨静待官方解释。

小编
说两句

男子跨省为他人取快递男子跨省为他人取快递
发现内含毒品被判无期发现内含毒品被判无期

在以往大家的概念里，5
元左右就能买到一杯酸奶。
如今不少市民发现，部分品牌
酸奶单价直逼20元。高价酸
奶贵在哪里？记者注意到，高
价酸奶常常以“添加粗粮谷
物”“进口水果果粒”“无添加”

“零蔗糖”为主要卖点，有些产
品甚至宣传含有“水解胶原蛋
白粉、浓水牛奶蛋白”等。另
有高价酸奶则是在制作工艺
上宣传“新概念”，比如分层果
酱制作、用传统酸奶工艺发酵
等。

（来源：武汉广电）

私人别墅遭多名博主擅闯私人别墅遭多名博主擅闯，，并被渲染成并被渲染成““鬼屋鬼屋””

““酸奶土匪酸奶土匪””来了来了！！为何酸奶越来越贵为何酸奶越来越贵？？

6月 9日，吉林长春的杨女
士从朋友发来的消息中发现，有
陌生人私自闯入了她的别墅。
之后，她从各个社交平台上看
到，有多名网红博主将其私人别
墅曝光，并渲染成“鬼屋”，有网
友在评论区中称，“买这栋别墅
的人都离奇死亡了”。15日，杨
女士告诉记者，发现此事后便报
警，同警务人员一同进入别墅
内。进入之后，她发现屋子被人
肆意翻动，部分财物被偷走，“壁
炉、除草机，还有放在保险箱里
的手表”。杨女士称，警方统计
完后说大概损失了9万余元，闯
进老宅的3人已被抓获，目前警
方仍在侦办案件。

（来源：九派新闻）

酸奶越卖越贵，不是
不可以，但贵也要贵得
值。有专家提醒，高价酸
奶不等于高端酸奶，很多
高价酸奶和普通酸奶的
营养价值差别不大。所
以说，没有价值差距，“内
卷”也就是主打一个“玩
概念”。事实上，过度营
销总是一阵风，在竞争激
烈的酸奶市场中，只有扎
实做好产品研发，关注消
费者的服务体验和商品
质量提升，才是长久之
计。

最近网红博主关于所谓废弃鬼屋探险的视频成为流量
口。为博流量造谣闯入拍摄已经涉嫌违法了，更何况擅闯
住宅后还发生了盗窃行为。这种情况无论如何都该让胆大
妄为的网红博主吃吃法律的教训了。而这样一个没有任何
确证信源的视频，能在网上各社交平台“无障碍”地传播，平
台审核形同虚设。而此类视频背后还有没有其他风险，执
法部门需深入调查。

网友评论

@sinky：智商税。
@娟子：当我刚刚意识到

用喝酸奶的方式提升生活品质
时，突然发现连酸奶也喝不起
了。

@如如：自制酸奶，没啥技
术含量。

@营养快线没营养-断糖
日记：无论是酸奶还是牛奶，主
要的营养目的都是补充钙质与
优质蛋白，酸奶经过发酵乳糖
变成了乳酸，更适合乳糖消化
不良的人，也就是大家说得更
易吸收，其他调节肠道菌群环
境的功能其实微乎其微。
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资料图（湖北日报）


